

豪雨災害被災者支援 統一地方選・参院選の勝利を

中国ブロック交流ニュース

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所
〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 2018/11/12 NO. 31
TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp

さあ議席増へ！鳥取市議選スタート。竹原市は議席確保



11月11日投票でたたかわれた広島県竹原市議選では、現職の松本進氏が議席を獲得。中国ブロックは昨年の総選挙以降、連戦連勝となります。

さらに11日には、鳥取県の県都である鳥取市議選が告示されました。

鳥取市の党組織は、現有3議席を4議席に増やすことをめざし全力を挙げています。

大平喜信前衆議院議員は、公示日に鳥取入り

し、4候補とそれぞれ街頭から訴えました。(写真は、伊藤いく子候補の出発式)

仁比聡平議員 予算委員会で「原発枠優先」を追及

仁比聡平参議院議員は7日、参院予算委員会で、九州電力の太陽光発電出力抑制問題を厳しくただし、原発をやめ、再生可能エネルギー中心の政策への転換を訴えました。(写真)

仁比議員は、10月13日以降全国で初めて九電が毎週のように送配電網から太陽光発電を切断する「出力抑制」を行い、11月3・4日両日には風力発電も止めたと指摘。「再エネを抑制しながら原発はフル稼働させてきた。安倍政権が『原発枠』を優先して太陽光の受け入れ上限をつくってきた仕組みだ」と追及しました。



中国ブロック指導部会議を開催…一気にギアチェンジを

五中総の「ギアチェンジ」の提起を受けて、11月8日、中国5県の県委員長が参加した「中国ブロック指導部会議」が開催されました。

指導部会議では、豪雨災害の被災者支援の取り組みや五中総にもとづく活動が交流されるとともに、統一地方選挙と参院選勝利めざし仁比議員と大平さん、そしてブロックの活動も一気に「ギアチェンジ」することを議論しました。

そして、「比例を軸」「選挙の日常化」の要として「ブロックいっせい宣伝」への支部と議員の参加を広げることを確認しました。

11月のブロックいっせい宣伝は11月16日です

仁比議員は、岡山県総社市で、大平さんは山口県平生町で、いっせい宣伝に参加します。